

— S. G. Mgr de Cabrières, l'éminent et vénéré évêque de Montpellier, a célébré dernièrement le 25^{me} anniversaire de son élévation à l'épiscopat. Ses diocésains, auxquels se sont joints un grand nombre de catholiques lui ont organisé des fêtes touchantes.

A cette occasion, Mgr de Cabrières a béni la grande croix qui a été portée à Jérusalem par les pèlerins de la Terre Sainte.

Mgr de Cabrières a reçu du Saint-Père une médaille d'or, avec une lettre toute paternelle que nous publierons.

— Un monument s'élève à Thonon, petite ville de Savoie du diocèse d'Annecy, sur la rive française du lac Léman, à la gloire de saint François de Sales, le dernier en date des Docteurs de l'Eglise. Cette ville de Thonon a été le premier théâtre des exploits apostoliques de François : champ de bataille où il se mesura avec l'hérésie jusqu'à lui partout triomphante : champ clos où il la terrassa : Thonon, objet de ses plus constantes prédilections : Thonon plus proche de l'ennemi, plus voisin de la frontière, la première convertie dont il voulait faire un centre et un foyer de vie catholique.

Ce monument est une église superbe, style gothique du XIII^e siècle, dont une partie considérable est déjà construite et couverte, et qui attend de la piété et de la charité catholiques le concours nécessaire à sa poursuite et à son achèvement.

— Le travail d'installation du monument élevé par souscription à Louis Veuillot dans la basilique du Vœu national, l'église du Sacré-Cœur, s'achève en ce moment. D'habiles ouvriers ont incrusté ce beau marbre, où l'art a mis la pensée, dans le granit de la chapelle dédiée à saint Benoît Labre. Par suite d'empêchements impré-